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Abstract (en)
The bed cover (1) has parallel chambers (4) filled with an insulation material, where at least the center chambers are subdivided into smaller
neighboring chambers (7). The walls and limits (8,9) of the chambers and sub-chambers are at the cover fabric in a structure so that, when the
cover is spread out, they are separated from each other. When the cover is in a curve with the chambers at the inner side, the walls come together,
and they are away from each other when curved in the other direction. When the chamber walls are together the thermal insulation is increased, for
use in winter, and reversed to give less insulation in summer temperatures.

Abstract (de)
Eine viereckige beziehungsweise rechteckige Zudecke (1) mit parallelen mit isolierendem Werkstoff gefüllten Kammern (4) hat an wenigstens den
mittleren durchgehenden Kammern (4) Unterteilungen, durch welche in Längsrichtung der Kammern (4) nebeneinanderliegende Einzelkammern (7)
gebildet sind. Die Wandungen und Begrenzungen (8) und (9) der Kammern (4) und der Einzelkammern (7) laufen bei eben ausgebreiteter Decke
von einer sie tragenden gemeinsamen Stoffbahn (5) auseinander, so dass eine Wölbung oder Krümmung der Zudecke (1), bei welcher die Kammern
(4) und Einzelkammern (7) an der Innenseite der Krümmung liegen, diese Begrenzungen und Wandungen (8) und (9) aneinandergelegt werden,
während bei einer umgekehrten Krümmung sich diese Wandungen oder Begrenzungen (8) und (9) voneinander entfernen. Liegen diese Wandungen
und Begrenzungen (8) und (9) aneinander, ist die Wärmeisolierung der Zudecke (1) besser als bei der umgekehrten Anordnung, so dass vor allem
die letztere Anordnung zweckmäßigerweise im Sommer beziehungsweise bei höheren Temperaturen benutzt wird. <IMAGE>
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